
 
 

Compte-rendu du bureau du 3 Octobre 2013 

Présents : Daniel MIEGE, Nicolas MERMILLOD-BLARDET, Sylvain GUYON, Damien ORY, Nathalie FERNANDEZ, 

Stéphanie LACHAVANNE, Alexandre FUSELIER 

Excusés : Claude MARQUAND, Bertrand CASTEU, Colette VERMELLE MARQUAND, Bruno CHERIO, Michel 

KOPP, Michel CHASSANDE 

Démarrage séance 18h45 

VALIDATION PAR LE BUREAU DU PROJET DE NOUVEAUX STATUTS 

Le groupe de travail sur la rédaction du projet de nouveaux statuts a présenté le 25/09/13 son travail au 

reste des membres du bureau : quelques remarques et modifications ont été apportées à la suite de cette 

réunion. Le bureau souligne le gros travail effectué sur ces statuts qui avaient besoin d’un gros 

dépoussiérage et surtout d’une mise en conformité avec les statuts de la FFME. 

Ce projet sera donc celui qui sera soumis au vote lors de la prochaine assemblée générale qui aura lieu le 30 

Novembre 2013. 

Mode de diffusion : 

- par mail à l’ensemble des adhérents de l’an dernier et de cette année 

- mis en ligne sur le site pour permettre une consultation par tous 

- transmis par courrier papier aux adhérents n’ayant pas de boite mail 

- affiché en format papier à la permanence. 

Seuls les adhérents à jour de leur cotisation pourront voter : il est donc important de communiquer auprès 

des « anciens » qui souhaiteraient voter de penser à renouveler leur adhésion avant l’AG. 

ASSEMBLEE GENERALE 30/11/2013 

Elle aura lieu le samedi 30 Novembre 2013 au Refuge de Spée (plateau des Glières). 

Coût du gîte en gestion libre : 690 € TTC – 52 places. 

Un RDV à 14h au parking des Glières sera proposé pour tout le monde. 

Le GUMS se chargera de prévoir le repas : Nico M et Stéphanie L. Ce mode en gestion libre permettra de 

limiter le coût par rapport à la demi-pension. 

20 €/personne seront demandés. Daniel M gèrera la comptabilité de cet événement. 

Envoi des convocations : Nico M et Nathalie F se charge de rédiger la convocation. 

La convocation sera envoyée comme chaque année par courrier à tous les adhérents de l’année n-1 et de 

l’année n – elle contiendra la possibilité de transmettre son pouvoir en cas d’absence. Les nouveaux 
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adhérents de l’année 2013-2014 auront droit de vote pour les statuts mais pas pour les rapports de l’année 

2012-2013. 

Le bureau décide que le projet de statuts ne sera pas envoyé en version papier, car plus fastidieux à réaliser, 

et moins écolo. Le document sera diffusé selon les modalités précisées plus haut. 

Déroulement de l’AG – une réunion de préparation sera programmée d’ici 15 jours. 

Rapport moral : Nath 

Rapport d’activité : réalisé par chacun des responsables. Il est demandé de faire quelque chose de succinct 

(point fort, point faible, mini-bilan) 

Rapport financier : Claude 

+ vote des nouveaux statuts. 

LISTE DE DIFFUSION / ADRESSE MAIL 

Travail d’amélioration du mode de communication par mail à faire. Nath/Bruno ? 

INSCRIPTIONS 

A ce jour 123 adhérents dont 117 ayant pris un badge escalade. 

15 personnes sur liste d’attente pour l’escalade (=nouveaux) 

On inscrit bien sûr les anciens grimpeurs. 

La FFME nous a envoyé un courrier : depuis quelques années il n’est plus obligatoire de vendre une 

assurance, et les adhérents qui le souhaitent ne peuvent souscrire que la RC. La FFME rappelle que 

l’assurance même si elle n’est pas obligatoire, permet une couverture des frais d’accident pour une somme 

peut importante (7 €/an). Elle demande de s’assurer de la bonne information auprès de nos adhérents. 

Un mail pourra être fait pour ré-informer les adhérents sur la différence en RC et assurance � Nath 

TRESORERIE 

Très bonne à ce jour. 

Nous avons reçu la facture du Polyèdre pour l’occupation de la salle sur cette année 2013-2014 : 2052 €. 

Cela sera réglé en 2 ou 3 fois. 

Pour 2012-2013 : pour le moment encore 500 € d’excédent – voir éventuels besoins de matériel. 
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FORMATION 

Le bureau souligne le travail effectué par Michel K depuis 2 ans, pour la promotion de la formation au sein 

du GUMS. 

Les actions à venir :  

- 12 inscrits sur 3 cessions d’orientations FFME en octobre/novembre 2013 

- 4 inscrits pour 1 cession FFME sécurité sur glacier – printemps 2014 

- Soirée conférence avec l’ANENA le 23/01/2014 – organisée prr le GUMS (Michel K) 

- WE sécurité neige avalanche avec le GUMS – WE en Janvier 2014 

- WE course orientation – 12 et 13 Octobre 2014 

- Soirées thématiques sur les manips de corde – SAE – Escalade – initiateurs escalade du GUMS 

Canyon : 

- Florent NOUVELLON a eu l’initiateur AFC – voir si intéressé pour l’initiateur FFME ? 

- Damien ORY est initiateur FC et FFME 

Remarques  : le GUMS est en capacité d’apporter la formation nécessaire pour les niveaux 1 FFME en ce qui 

concerne l’orientation et la sécurité neige/avalanche. Ces pré-requis pourraient être à l’avenir délivrés par le 

GUMS, et cibler ensuite les formations FFME sur les niveaux 2. Cela aurait l’avantage d’envoyer en formation 

FFME des personnes ayant déjà eu une pratique de terrain, et ayant des pré-requis pour être plus à l’aise 

lors des formations FFME. 

SUBVENTION CNDS 2013 et SEYNOD 2014 

Le GUMS n’a pas eu cette année la subvention demandée auprès du CNDS. 

Le CNDS subit également des restrictions budgétaires, et a décidé de prioriser ses actions sur : 

- Les handicapés et le sport 

- La santé par le sport 

- La création d’emploi par le sport 

La demande 2013 du GUMS ne rentrait pas dans ces critères de priorité.  

Une demande pour 2014 ne sera à faire que si l’on a un projet entrant dans ces critères. 

La demande de subvention pour 2014 auprès de Seynod a été faite. 

POINT PAR ACTIVITE 

Escalade : démarrage de la saison plutôt en douceur, malgré la forte demande d’inscription pour l’escalade. 

La fréquentation reste agréable et raisonnable. Peut être plus de monde à venir lorsque les jours 
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raccourciront et que l’été indien tirera à sa fin … Besoin en futurs initiateurs toujours présent. Parmi les 

nouveaux inscrits de cette année il y a pas mal de pratiquants déjà plus ou moins expérimentés. 

Rando à pied : petite saison, mais avec quelques belles sorties sur 2 jours. Pas de programme réalisé, les 

sorties étaient communiquées via la liste de diffusion quelques jours avant ce qui fonctionnait assez bien. 

Michel C a dû annulée la Cypiédo, et au moins deux sorties pour cause de mauvais temps 

Ski de rando : on attend la neige 

Alpinisme / escalade falaise : quelques sorties proposées par Jacques, Michel K et Xaxier W – avec succès et 

publique visiblement ravis. 

Canyon : peu de sortie compte-tenu du mauvais printemps et de la disponibilité de Nico. 

Raquettes : saison sans doute équivalente aux années précédentes. 

 

Fin de la séance à 20h45 


